

Fecha: 28-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Municipios de la provincia de Curicó anuncian investigaciones por viajes con licencias médicas

Pág. : 3
 Cm2: 430,2
 VPE: \$ 556.287

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

4.200
 12.600

ASEGURARON QUE HABRÁ TOLERANCIA CERO

Municipios de la provincia de Curicó anuncian investigaciones por viajes con licencias médicas

- Calificaron como graves los hechos y aseguraron que buscarán las responsabilidades administrativas.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES



Alcalde de Molina dijo que se deben esclarecer los hechos caiga quien caiga.

CURICÓ. Uno de los jefes comunales que ha hablado del escándalo Caso Licencias Médicas, es el alcalde curicano, George Bordachar, quien reiteró que habrá mano dura con los funcionarios que viajaron al extranjero usando permisos de salud. "Por eso pedí del 1 de enero al 26 de mayo de este año ampliar los plazos, porque también puede haber personal con licencia y estar viajando", acotó. El jefe comunal de Curicó indicó que no puede ser que haya personas "que no están cumpliendo con su trabajo y, además, estén haciendo uso de caudales públicos". Precisó que son cerca de 140 los casos que se están analizando en la Municipalidad de Curicó. "En salud, educación y municipal, donde hay algunos que se repiten, por eso hay que trabajar para que el sumario se defina y hay que aplicar el máximo rigor de la ley", aseveró. George Bordachar manifestó que ese accionar no puede seguir funcionando. "Ya apareció una renuncia en el DAEM, pero igual hay un sumario que se le complica para el día de mañana por-



George Bordachar indicó que hay 140 casos que se están investigando en la Municipalidad.

que quedan con inhabilidad (para ejercer cargos públicos) por cinco años", apuntó. Una opinión similar tiene el alcalde de Molina, Felipe Méndez, quien también anunció sumarios administrativos para 42 funcionarios que realizaron 62 viajes fuera de Chile con permiso médico. "Tendremos tolerancia cero ante esta situación que nos parece impresentable", manifestó.

Agregó que "como administración, vamos a perseguir todas las responsabilidades, caiga quien caiga". En tanto, la Municipalidad de Sagrada Familia informó en un comunicado que investiga 23 casos del área de educación, salud y municipal. "Ante esta grave situación, y por instrucciones impartidas por el ente contralor, se abrirán procedimientos administrativos para es-

clarecer los hechos y determinar posibles responsabilidades", dice el documento.

ZONA COSTERA

En Hualañé, el Municipio informó en sus redes sociales que reafirman su compromiso irrestricto con los principios de probidad, transparencia y ética en el ejercicio de la función pública. "Declaramos nuestra plena disposición a colaborar con las entidades fiscalizadoras competentes en todas las etapas del proceso".

Por su parte, la Municipalidad de Vichuquén aseguró que investiga viajes efectuados entre el 2023 y 2024. "Se efectuó una reunión de coordinación con nuestros equipos directivos con la finalidad de dar inicio, dentro del plazo de cinco días hábiles, a los procedimientos administrativos correspondientes". A su vez, en Licantén, el Municipio contó en su Facebook que habrá sumarios para esclarecer los hechos para "determinar las eventuales responsabilidades administrativas que puedan derivarse de estos antecedentes".